

Cada día quiero más a mi Pinar del Río

Category: Provinciales

Published: Monday, 20 February 2017 01:32

Written by Yolanda Molina Pérez

Hits: 11091

Aprecio una mayor participación, no solo de los que tenemos responsabilidades directas, sino también popular.

Queda muy claro que todos podemos y debemos contribuir, ninguna acción que hagamos a favor será pequeña.

Sé que a muchos pinareños les pasa que, cuando estamos varios días fuera de la provincia y vamos arribando a la ciudad, nos sucede algo extraño, es una alegría, un sentimiento indescriptible; yo creo que es el reconocernos como lo que somos, es sentir esa pequeña parte de la tierra cubana a la que amamos tanto.

Quisiera terminar diciendo que cada día quiero más a mi Pinar del Río.